



## Dian niega embargos a importadoras de combustibles y aclara situación tributaria

POR: EQUIPO EDITORIAL / EN: 8 NOVIEMBRE, 2025 / EN: INTERNACIONAL / ETIQUETADO: ACPM, ARANCELES, COLOMBIA, COMERCIO EXTERIOR, DECRETO 920 DE 2023, DIAN, ECOPETROL, ENERGÍA, ESTATUTO TRIBUTARIO, FISCALIZACIÓN, GASOLINA, IMPORTACIÓN DE COMBUSTIBLES, IMPUESTOS, IVA, LEY 1819 DE 2016, REFIGAR, TRANSPARENCIA FISCAL, TRIBUTOS ADUANEROS

■ Visitas: 75

**Notípress.**- La Dirección de Impuestos y Aduanas Nacionales (Dian) aseguró que no decretó embargos ni inició cobros coactivos a empresas importadoras de combustibles. La aclaración surge tras versiones sobre una posible medida contra la Refinería de Cartagena (Refigar), filial del Grupo Ecopetrol, por una deuda de aproximadamente 1,5 billones de pesos por concepto del IVA.

Según el comunicado oficial, la Dian explicó que las importaciones de gasolina y Acpm están sujetas al impuesto del 19%, como lo establece la ley 1819 de 2016. Esta tarifa -explicó el gobierno- fue ratificada en los conceptos 010763 de 2024 y 08922 de 2025.

La entidad precisó que inició investigaciones sobre las declaraciones de importación de combustibles realizadas por distintas empresas, bajo facultades otorgadas por el artículo 3 del Decreto 920 de 2023. Estas acciones buscan verificar la correcta liquidación y pago de aranceles e IVA.

Recordó además que los importadores deben declarar, liquidar y pagar los tributos aduaneros al nacionalizar los combustibles. "Los importadores que no hayan pagado estos tributos deben hacerlo", señaló la Dian, al tiempo que garantizó la aplicación del debido proceso y la reserva legal conforme al artículo 17 del mismo decreto.

Desde 2017, los minoristas de combustibles también pagan el IVA al adquirir estos productos, lo que habilita a los importadores a descontarlo conforme al artículo 488 del Estatuto Tributario, siempre que hayan cumplido con su pago al momento de la importación.

### NUEVOS ARTÍCULOS

- El Partido Verde Ecologista de México (PVEM) eligió a Daniela Pompeyo Santiago como nueva secretaria general del Comité Directivo Estatal en Yucatán
- Gaza: La población vive entre la devastación y el frío
- La crisis de hambre en RD Congo empeora en medio de los combates y la falta de financiación para la ayuda
- Expertos en derechos humanos alertan sobre la privatización de la guerra y la seguridad



Add a comment...

Facebook Comments Plugin

#### COMPARTE ESTO:



#### ME GUSTA ESTO:

ME GUSTA

Cargando...

#### Relacionado



Uso denuncia cobro de 9,4 billones de pesos a Ecopetrol por IVA en gasolina importada

5 mayo, 2025

En «Internacional»



Dian embarga bienes a más de 14 mil morosos por deudas tributarias

21 abril, 2025

En «Ciencia y tecnología»



COLOMBIA: DIAN denuncia penalmente a deudores morosos por omisión de retención

20 junio, 2024

En «Internacional»

[SIGUEME EN TWITTER](#)

#### Mis tuits

[themoneytizer id=»12190-20»]

Entrada anterior: [Reconocen al Estado de México por plataformas digitales con enfoque de género](#)  
Siguiente entrada: [Estado de México se suma a reforma electoral impulsada por Sheinbaum](#)

#### LECTURAS RECOMENDADAS



LO PERCIBIMOS, LO  
ANALIZAMOS Y LO  
COMPARTIMOS

El portal de noticias Mi Punto de Vista te permite consultar todas sus notas desde 2008. Hemos

noviembre 2025

L M X J V S D

1 2

3 4 5 6 7 8 9

mejorado la navegación y la  
visualización de noticias... un  
esfuerzo para que ustedes puedan

10 11 12 13 14 15 16

17 18 19 20 21 22 23